
一般クラス（５クラス）
部活動加入者も多く、文武両道に励んでいます。

特進クラス（２クラス）
四年制大学への進学を希望する生徒で編成しています。レベルの高い授業を実施し、国公立大学、有名私立大学への進学実現を目指します。

　私は、勉強と部活動どちらにも力
を入れる文武両道という考えと、目
標に向かう熱意と充実した雰囲気に
惹かれて、下妻二高を志願しました。
　学習面では、先生達による分かり

やすく、面白い授業と他の人との意見の交流が多くある
ので自分の視野を広げることができます。
　また、部活動が盛んで種類が多く、みんなが自分にとっ
てのやりたいことや、始めたいことなどの目標を持って
取り組んでいます。私は、文芸部に所属していますが、
先輩達が優しく接してくれます。そのため、先輩と後輩
との間に壁がなく楽しい雰囲気で活動することができます。
　私には、なりたい自分というのがまだありませんが、
この下妻二高には、なりたい自分という考えを持ってい
る人が多いです。そんな中でやりたいことや、なりたい
自分を見つけることができる学校だと思います。ですので、
目標を持ちたいと考えていたり興味がある人は、ぜひ下
妻二高で高校生活を送ってみませんか。

　私は、勉強と部活動のどちらも全
力で取り組みたいと思い、下妻二高
を志望しました。私がいる特進クラ
スでは課外授業が行われ、通常の授
業よりもレベルが高く、応用問題に

取り組み、大学進学を目指した学習をしています。クラ
スの一人一人がさらなる高みを目指しているため、良き
ライバルとして、お互いに成長することができます。
また、下妻二高は部活動が盛んで、多くの生徒が部活

動に所属し、目標に向かって日々努力しています。私も
ソフトテニス部に所属し、優しく時には厳しい先生や先
輩方と練習に励んでいます。
　文武両道に励み、自分が挑戦したいことや目標に向かっ
て全力で取り組むことができるので、下妻二高を選んで
本当に良かったと思っています。少しでも興味がある方は、
ぜひ、下妻二高に入学して、私たちと多くのことに挑戦
して、充実した学校生活を送りましょう。

　下妻二高は、先生方がタブレット
や電子黒板を使用し、デジタル教科
書に線を引いたり、パワーポイント
を使ったり、動画を視聴するなどし
て生徒とともに進んでいくような授

業形態をとっているため、一つ一つ理解しながら「土台」
を積み上げて行くことができます。
　本校に入学しようと思っている皆さんは、大学や専門
学校への進学を希望する生徒が多いと思います。そのた
め、下妻二高の先生方とともに日々の課題をこなしてい
き、自分の思い描く理想の将来を目指していきましょう！
そして、勉強だけではなく下妻二高には様々なイベント
があります。ちなみに、文化祭ではメイド服を着る予定
です（笑）
　また、下妻二高では「文武両道」をかかげています。
私は部活動に所属していないのですが、部活に向かう友
人の姿はとても活気にあふれています。皆さんも下妻二
高で最高の高校生活を共に過ごしましょう！

　私は、勉強と部活のどちらかに偏ら
ず、両立して取り組みたいと思い、「文
武両道」を掲げている下妻二高を志望
しました。
　学習面では、まず一人で考える時間

があり、その後友達と話し合う時間を先生方が設けてくださ
います。友達と意見を交換することで、より考えを深めるこ
とができます。また、プリントや電子黒板を使った授業をし
てくださるので、わからない問題をきちんと理解できます。
　部活動では、すべての部活が目標に向かって全力で取り
組んでいます。私はサッカー部に所属しました。まだまだ分
からないことばかりですが、先輩方が優しく丁寧に教えてく
ださいます。良い雰囲気で練習に取り組むことができるので
プレーの質を高めることができます。
　私は、「文武両道」を目標として、下妻二高にあった人材に
なりたいです。また、たくさんのことにチャレンジし、目標を持ち、
充実した高校生活を送りたいと思います。少しでも、下妻二高
に興味があったら、ぜひ一緒に楽しい高校生活を送りませんか。

新入生からのメッセージ

１年  染谷 仁葵さん
（常総市立石下西中学校出身）

１年  栗原 心愛さん
（つくば市立大穂中学校出身）

１年  寺田 康大さん
（常総市立石下中学校出身）

１年  横尾 鈴花さん
（結城市立結城中学校出身）
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